

Exploitation d'élevage Bellecombe

L'exploitation d'élevage Bellecombe se situe aux Avirons, dans le Sud de l'île. Il est géré actuellement par Laurent Sartre qui a repris l'élevage porcin familial.

En 1982, Jean-Claude Sartre s'est installé aux Avirons, il a créé un élevage porcin et a adhéré en 1990 à la Coopérative des Producteurs Porcins de La Réunion. Plus tard, il s'est fait aider par son fils Laurent.

Après l'obtention de BP Responsable d'exploitation agricole en élevage (BP REA avec le CFPPA de Saint-Joseph, cofinancé par le Fonds social européen), Laurent décide de s'associer avec son père.

En 2008, il acquiert un terrain de 2,25 hectares à Bellecombe et entreprend les démarches administratives pour créer l'EARL.

Cette société père-fils a bénéficié du soutien de l'Union Européenne, notamment pour le bâtiment d'élevage qui répond aux normes actuelles de bien-être animal et de protection de l'environnement.

L'entreprise a obtenu la déclaration ICPE en 2009 pour l'élevage de 32 truies.

Grâce au FEADER, Laurent Sartre a pu s'installer à Bellecombe, il bénéficie également d'appui technique et de conseil en gestion. Son entreprise a reçu la Certification de Conformité Produit - CCP et le suivi qualité OCTROI/CPFR.

Le jeune éleveur fait également de la diversification végétale, il a ainsi 2 hectares de bananiers.



Source photo : CPFR

Quelques chiffres :

Coût total du bâtiment d'élevage : 395 000 €
UE FEADER : 62 100 €
Etat : 41 400 €

Quelques indicateurs :

- 32 truies et un verrat
- 2 ha de bananier

Ce projet est cofinancé par
l'Union Européenne



UNION EUROPEENNE